
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N. 02 - ANNO 2015  
 

 Il giorno  23 febbraio 2015,  alle ore 20,45, presso la sede del 
Quartiere in Martorano di Cesena, via Tancredi Galimberti, 75, si è riunito, a 
seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede il sig. Fabio Pezzi – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BERARDI VALENTINO P MARCUCCIO ILARIA 

P BRUNELLI FABIO P MERLONI FRANCESCO 

P BRUNETTI FABRIZIO P MONTESI GUALTIERO 

A CASADEI GIACOMO AG PERACCINI MARA 

AG DALL’ACQUA LAZZARO P PEZZI FABIO 

P GOLINUCCI DANIELE AG VALENTINI LUCIA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8  consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui n.12 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



Ordine del giorno:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente; 
3) Programmazione iniziative e collaborazioni progetti a.2015: definizione impegni di 

spesa; 
4) Raccolta alimentare nel  Quartiere (sabato 14 marzo): organizzazione; 
5) Il Consiglio di quartiere incontra la Giunta comunale: organizzazione; 
6) Varie ed eventuali.  

^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato all’unanimità il verbale del 26 gennaio scorso. 
 
SECONDO E QUINTO PUNTO 
Il Presidente comunica: 

a) Incontro pubblico con la Giunta comunale: il 17 aprile alle ore 18,00 è programmato 
un incontro con la Giunta, presso la sede del Quartiere, per illustrare ai cittadini le 
attività e progetti realizzati durante la legislatura e quelli futuri.   

           Viene espressa qualche perplessità sull’orario di inizio dell’incontro in quanto molti  
            consiglieri saranno ancora al lavoro e non riescono a garantire la loro presenza.   
 

      Infine Il presidente propone di convocare una riunione della Commissione “Assetto  
      del Territorio” prima dell’incontro con la Giunta. 

 
TERZO PUNTO 
Viene approvato all’unanimità elenco delle iniziative, progetti e collaborazioni come da 
allegato al presente verbale (all. A). 
 
QUARTO PUNTO 
Il presidente presenta ed illustra la giornata di sabato 14 marzo sottolineando l’importanza 
della raccolta alimentare e della partecipazione di tutti i dodici quartieri. E’ presente anche 
il sig. Filippo Buratti per conto Centro Caritas Martorano, che interviene per presentare al 
Consiglio di quartiere l’attività svolta dalla Caritas nel Quartiere sottolineando quanto siano 
utili e lodevoli queste iniziative di solidarietà. 
Viene chiesta la disponibilità dei consiglieri per i turni davanti all’A&O di Martorano per la 
giornata di sabato 14 marzo per il ritiro dei prodotti. 
 
QUINTO PUNTO      
Già trattato in precedenza. 
 
SESTO PUNTO 
6.1- “Casa dell’acqua”: richiesta.  
Riportando l’interesse che più cittadini hanno manifestato al Quartiere e ritenendo 
l’eventuale intervento utile per la collettività, il Consiglio chiede all’Assessorato competente  
di prendere in considerazione ed attivare le procedure necessarie al fine di poter poi 
collocare una “casa dell’acqua” all’interno del Quartiere Ravennate, individuando nella 
frazione di Ronta , zona campo sportivo, la localizzazione più idonea. 
(Segue lettera). 
 
6.2 – Pensilina fermata bus zona scuole a Martorano : rimossa.  
In merito all'argomento in oggetto, diversi cittadini si sono nuovamente rivolti al Quartiere. 



Da informazioni pervenute al Consiglio di Quartiere sembra che, da parte della Banca 
Credito Coop.vo di Martorano, la stessa che si fece carico delle spese dell'installazione 
della pensilina "rottamata", ci sia sempre l'intenzione di provvedere a proprie spese al 
ripristino della pensilina. Si chiede una verifica con l’Ufficio Trasporti (geom. Legni) 
sull’eventuale procedura da seguire.          
(Segue mail). 
 
6.3 – Raccolta “porta a porta” nel Quartiere.  
Il Consiglio chiede di verificare, con l’Ufficio Ambiente, se sono state individuate le date 
per gli incontri pubblici nelle frazioni; questo per poter prenotare/riservare per tempo le 
sale idonee allo scopo. 
^^^^^^^^^ 
FP/mcp 
 
Allegato: A) 
 
La seduta è tolta alle ore 23 circa. 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
    
         Il presidente verbalizzante 
          Fabio Pezzi  


